

YOGA A POLLIONNAY

Une nouvelle saison du yoga a commencé le 10 et 11 septembre. Isabelle vous accueille le jeudi de 8h45 à 10h ou le vendredi de 18h45 à 20h à la salle multi-activités. Débutants ou non, quels que soit votre âge ou votre condition physique, vous êtes tous les bienvenus : étirer, assouplir et renforcer le corps en douceur, réguler le système nerveux, relâcher les tensions, respirer, observer, se concentrer, méditer : en résumé, se connecter à soi-même pour mieux se connecter au monde... telles sont les propositions à expérimenter lors d'une séance.

Pratiquant le yoga depuis plus de 30 ans, Isabelle DEMOLIERE a été formée à l'École Française de Yoga de Lyon et est membre de la Fédération Nationale des Enseignants de Yoga. Elle enseigne depuis 2007 et effectue régulièrement des stages de formation continue en France et en Inde. Elle organise et accompagne des voyages en Inde où le yoga est au cœur, ainsi que des stages en France avec des Maîtres Indiens. Passionnée par la spiritualité, la philosophie, l'étude des textes sacrés et le dialogue des cultures, elle s'est engagée dans de nouvelles études universitaires en préparant un D.U. « Cultures et Spiritualités d'Asie ».

Le tarif est de 190 € pour l'année + 15 € d'adhésion à l'association YOGA ET HARMONIE

Renseignements : isabelle.demolier@gmail.com - 06 66 64 64 04

LES AMIS DU TILLEUL

Privés de la possibilité de se réunir par la réglementation sanitaire en vigueur, les « Amis du Tilleul » ont été contraints de suspendre leurs activités principales. Réunions, jeux, excursions, repas, célébration des anniversaires sont reportés à une date ultérieure ! Par groupes restreints, la confection des confitures artisanales a pu se poursuivre. Enfin nombre d'idées d'activités nouvelles ont été évoquées, voire planifiées à la faveur de l'aménagement de la nouvelle Salle des Fêtes. Informatique, couture, tricot, cuisine ou autres pourraient, dès que possible, diversifier les activités habituelles de notre association. Affaire à suivre, y compris sur notre site Internet :

<https://les-amis-du-tilleul.neopse-site.com/fr/>

ASSOCIATION DES FAMILLES

Les activités reprennent avec la rentrée, en intégrant les mesures de veille sanitaire.

Il reste des places :

- dans le groupe **CIRQUE** pour les enfants de 7 à 11 ans qui souhaitent découvrir des techniques d'expression (jonglage, équilibre...) et créer un spectacle en fin d'année :

le mercredi de 10h30 à 12h

- dans le groupe **MULTISPORTS** pour les enfants de 8 à 11 ans :

le samedi de 10h30 à 11h30.

Renseignements et inscriptions auprès de Marie-Laure GIZOLME : 06 32 71 59 45

- et en **SOPHROLOGIE** pour les adultes

le mercredi de 19h15 à 20h15.

Renseignements auprès de Christine MORIN : 06 65 56 67 43

Nous vous donnons rendez-vous **le dimanche 27 Septembre à 9h30** devant la Salle des Associations pour

NETTOYONS LA NATURE

Nous n'avons pas pu réaliser, au printemps, la précédente collecte des divers déchets qui encombrant les bords des routes et il est grand temps de nous y remettre !!! Le matériel de ramassage est mis à disposition des participants et nous nous déployons par équipes dans les chemins du village.

Un « verre des nettoyeurs » est offert en fin de récolte et un petit cadeau est remis aux enfants.

Nous vous attendons nombreux... bon pied, bon œil !

06 70 78 32 66 assoc.familles.pollionnay@gmail.com

SHIJIAN La Princesse et le Temps

Spectacle participatif / Appel à participation

Vous savez faire un truc ?

Bricoler, coudre, chanter, parler, sauter, courir, marcher, vous maquiller, peindre, reconnaître plantes et oiseaux, jouer d'un instrument ?

Vous êtes une association culturelle, sportive, de couture, d'artisanat... Vous êtes un particulier désireux de rejoindre une aventure collective :

Alors contribuez à votre manière et saisissez l'opportunité de participer à la création d'un spectacle pluridisciplinaire.

Dès maintenant rejoignez Virginie Morel, directrice de la Karavane, Nicolas Bianco de la Cie Diva...gations et la compagnie de danse Michel Hallet Eghayan pour la création de « Shijian, la Princesse et le Temps » un spectacle à inventer ensemble autour de l'histoire d'une jeune Princesse de l'Empire du Milieu.

Musique, danse, scénographie, art dramatique dialogueront dans ce récit lyrique et chorégraphique.

Durant cette saison 2020/2021 des ateliers de pratique artistique, répétitions, réalisation de décors et costumes auront lieu dans toutes les communes de la CCVL accompagnés par des professionnels du spectacle vivant et nous conduiront aux représentations du 5 au 11 juillet 2021.

Nous proposerons aux associations de Pollionnay de les rencontrer courant novembre 2020.

Virginie Morel pour la Cie La Karavane, Nicolas Bianco pour la Cie Diva...gations, Compagnie de danse Michel Hallet Eghayan.

POL'infos

Automne 2020

Infos municipales

EDITO

Pour la première fois depuis les élections nous reprenons l'édition du Pol'info, me donnant ainsi la possibilité et le plaisir de m'exprimer auprès de vous.

Ces élections ont eu lieu dans un contexte particulier et inédit : le 15 mars dernier nous avons mis en place un dispositif spécifique conformément aux recommandations sanitaires et, grâce au travail de nos agents, le vote s'est déroulé sans problème. Comme ailleurs, la participation électorale a été affectée par le contexte avec un taux de participation inférieur à 50%. Mais au soir du 15 mars c'est un résultat sans appel que j'ai eu la joie d'entendre avec près de 70 % des voix en faveur de notre liste. Merci à vous pour ce formidable succès et pour votre confiance. Depuis, l'équipe avec beaucoup d'énergie s'est mise au travail afin de mettre en place le programme que nous avons présenté (agrandissement de l'école, aménagement du stade par exemple).

L'épidémie a touché des familles de notre village, comme de notre pays, je souhaite donc d'abord avoir une pensée pour elles, et pour celles d'un de nos Ehpad particulièrement touché.

La solidarité est indispensable pour faire face à une telle situation, nous en avons eu de beaux exemples pendant cette période et je remercie chaleureusement toutes les personnes qui se sont mobilisées (Soignants, Agents, Bénévoles et Elus).

Aujourd'hui le virus est toujours présent, il faut donc continuer à appliquer les gestes barrières pour le bien de tous.

Pour Pollionnay notre objectif sera de rendre la vie communale et associative la plus « normale » possible. Nous devons trouver ensemble les adaptations nécessaires, réinventer nos traditions pour garantir la sécurité de tous. C'est dans ce contexte particulier que la rentrée scolaire s'est faite, et nous pouvons dire que c'est une réussite grâce à l'implication de tous les acteurs concernés : merci à vous

Bien amicalement

Philippe TISSOT

LISTE DES CITOYENS

Pour faire suite à l'appel à candidature, plusieurs commissions communales ont été ouvertes aux Pollionnois. Vous trouverez ci-dessous la liste des citoyens membres des comités consultatifs (arrêté du maire 2020/177)

- Commission citoyenne « Communication »

Les personnes extérieures au conseil municipal sont :

- Chantal Berthier, Marie-Ange Marchand, Dominique Moissonnier, Paul Piégay, Sébastien Ludi, Christian Rageade

- Commission citoyenne « Grands projets »

Les personnes extérieures au conseil municipal sont :

- Emeric Géhant, Béatrice Dumortier, Raphaël Poccachard, Franck Bérard, Myriam Blanc

- Commission citoyenne « Vie scolaire »

Les personnes extérieures au conseil municipal sont :

- Cyril Jacouton, Laetitia Teuma, David Jeannin, Emmanuel Robert

- Commission citoyenne « Environnement, développement durable, voirie, sécurité »

Les personnes extérieures au conseil municipal sont :

- Emeric Géhant, Béatrice Dumortier, Raphaël Poccachard, Michel Bouchard, Thomas Munier

POINT SUR LA VOIRIE

Vous avez pu voir **les brigades vertes** travailler sur nos chemins avant l'été. Ils ont rénové voire réouvert un certain nombre de chemins que les randonneurs auront plaisir à redécouvrir :

Chemin de la Mine (Cozonière-Verdy) / Chemin des Landes / Chemin de la Coursière / Chemin du Trouillet (Larny au Tronchy) / Chemin du Moulin / Chemin du Labbé / Passage Morellon / Chemin de la Forêt / Chemin des Larmuse / Chemin du Soleil / Chemin des Champs / Chemin du Rizoud.

Vous avez peut-être vu passer des camions remplis de terre et de remblai ? Ceux-ci ont servi, avec l'aide du promoteur, à rétablir des chemins communaux bien ravinés, tels que le chemin des Egoux (ruisseau) jusqu'à Grézieu et le chemin des Limites (après la Croix du Ban).

D'autres projets de voirie sont en cours d'étude, nous vous en donnerons des nouvelles rapidement !

Prochains conseils municipaux : mardis 13 octobre, 17 novembre et 15 décembre.

Parution du bulletin municipal : mi-janvier – articles et infos à envoyer avant fin novembre.

Fermeture de la Mairie le samedi 26/12 et 02/01

NOUVELLES DE L'ÉCOLE MICHEL SERRES

Comme chaque été, les vacances ont été l'occasion de travaux d'entretien et d'amélioration des locaux : réfection des peintures dans 2 salles de classe et dans la montée d'escaliers, rénovation du revêtement de sol au rez-de-chaussée, installation d'un chauffe-eau dans l'atelier des ATSEM, pose d'étagères...

L'école s'est provisoirement agrandie d'un bâtiment provisoire de type algeco nécessaire pour installer la classe de CM1-CM2 et ses 24 élèves.

Le 1^{er} septembre, Madame Floraine VANNESTE a pris officiellement ses fonctions de Directrice. Elle travaillait déjà depuis bon nombre de jours à préparer la rentrée et c'est en collaboration étroite avec l'équipe enseignante et l'équipe périscolaire qu'une organisation très cadrée a été mise en place pour accueillir les enfants et leurs parents dans les conditions sanitaires requises.

Quand les portes se sont ouvertes à partir de mardi matin, ce sont 102 enfants qui ont fait leur rentrée en maternelle et 147 en élémentaire. Un peu d'anxiété – celle du 1^{er} jour – mais aussi le plaisir de se retrouver et de commencer l'aventure d'une nouvelle année...

La veille sanitaire a été intégrée à la vie scolaire quotidienne :

- Deux entrées-sorties principales avec accueil par les enseignants et/ou les personnels communaux sur des horaires bien fixés par classes : elles permettent un flux régulier des enfants et des accompagnateurs.

- Tout adulte entrant dans l'école porte un masque et se nettoie les mains avec du gel hydro-alcoolique à l'entrée.

- Un protocole en cas de Covid avéré est mis en place pour le temps scolaire et périscolaire et permet une transmission rapide des informations pour les familles et personnels ayant été en contact. Les groupes d'enfants sont identifiés tout au long de la journée et les contacts peuvent être retracés sur 7 jours.

- Les temps de lavage des mains et le respect des distances est intégré dans le mode de vie des enfants.

- Par arrêté préfectoral, le port du masque est obligatoire dans un périmètre de 50 m autour de tout établissement d'enseignement.

La volonté partagée est d'assurer ainsi des conditions d'enseignement, de garderie et de restauration dans un contexte de sécurité, de dialogue, de prise de décision conjointe entre tous les acteurs concernés.



LA MÉDIATHÈQUE FAIT SA RENTRÉE !

Des nouveautés sont arrivées à la médiathèque, pour tous les âges et pour tous les goûts.

Vous pouvez donc venir **le mercredi (10h-12h / 14h30-17h30) et le samedi matin (9h-12h30)** pour emprunter des documents qui vous plaisent, vous interpellent, vous étonnent... La consultation sur place n'est pas encore possible, le lavage des mains et le port du masque à partir de 11 ans sont obligatoires pour le bien-être de tous !

Et pour bien commencer cette nouvelle année scolaire, deux animations vous sont proposées en septembre : une heure du conte par Irène VILLE **le samedi 26 septembre à 10h** et des jeux en bois géants **mercredi 30 septembre à 13h45 et 15h30**, le tout sur inscription.

Plus d'infos sur le site : <http://www.reseamediaval.fr/>



LA PHARMACIE EST OUVERTE !

Les Pollionnois bénéficient maintenant des services de la Pharmacie Gaudin-Courtois.

Située 9, place du Square, elle est ouverte **le lundi de 14h30 à 19h, du mardi au vendredi de 9h à 12h30 et de 14h30 à 19h, et le samedi de 9h à 12h30.**

DÉCLARATION ANNUELLE DE RUCHES

Du 1^{er} septembre au 31 décembre

La déclaration de ruches est une obligation annuelle pour tout détenteur de colonies d'abeilles, dès la première ruche détenue.

Elle participe à :

- La gestion sanitaire des colonies d'abeilles,
- La connaissance de l'évolution du cheptel apicole,
- La mobilisation d'aides européennes pour la filière apicole française,

Elle doit être réalisée chaque année, entre le 1^{er} septembre et le 31 décembre, en ligne, sur le site : <http://mesdemarches.agriculture.gouv.fr/>.

Toutes les colonies sont à déclarer, qu'elles soient en ruches, en ruchettes ou ruchettes de fécondation.

En cas de besoin, contactez le service d'assistance aux déclarants par mail à l'adresse suivante : assistance.declaration.ruches@agriculture.gouv.fr

A NOTER : pour les nouveaux apiculteurs ou les apiculteurs souhaitant obtenir un récépissé de déclaration actualisé, il est possible de réaliser une déclaration hors période obligatoire (entre le 1^{er} janvier et le 31 Août. Cette démarche ne dispense cependant pas de la déclaration annuelle de ruches (à réaliser obligatoirement entre le 1^{er} septembre et le 31 décembre)

LE CCAS DE POLLIONNAY (Centre Communal d'Action Sociale)

Qu'est-ce que c'est ?

C'est un établissement public administratif d'écoute et de soutien pour toute personne en difficulté qui réside sur la commune de Pollionnay. Le CCAS est attentif à toute personne qui connaît une situation sociale, familiale ou financière délicate. Il écoute, accompagne et oriente les personnes vers les professionnels du secteur.

Quels sont ses membres ?

Il est géré par un Conseil d'administration présidé par le maire et constitué, paritairement, d'élus locaux, nommés par le conseil municipal et de personnes qualifiées dans le domaine de l'action sociale, nommées par le Maire.

Voici les personnes qui constituent le CCAS pour ce mandat :

Elus :

- Philippe Tissot, Maire
- Laetitia Jousse, adjointe aux affaires sociales
- Benoît Duval, adjoint aux finances
- Marie-Agnès Mugnier
- Aurélie Gutierrez



Personnes qualifiées :

- Danielle Tertian
- Elisabeth Jasserand
- René Eperdussin
- Delphine Orphèvre



Comment nous contacter ? Mairie 04 78 48 12 09

Un accueil en mairie est assuré par Béatrice GARRIGUENC. La vice-présidente du CCAS, Laetitia JOUSSE, peut vous recevoir sur RDV.

NOUVEAU :

Le repas des anciens sera reporté au samedi 10 avril 2021 pour bénéficier des beaux jours du printemps ! A Noël, un colis sera offert à tous les pollionnois de plus de 80 ans.

RÉNOVATION DE LA SALLE POLYVALENTE

Le précédent conseil municipal a décidé de rénover la salle polyvalente. Les travaux ont débuté en septembre 2019; en raison de la période dite « de confinement », ces travaux ont pris beaucoup de retard.

Normalement, la réception des travaux aura lieu fin septembre, des réserves peuvent être faites d'où des interventions complémentaires à effectuer, puis divers essais de fonctionnement seront mis en oeuvre, enfin la commission de sécurité doit donner son autorisation d'ouverture.

La mise en service de la salle polyvalente devrait se faire courant octobre, tout en restant très prudent.

MODIFICATION DU PLAN LOCAL D'URBANISME

Le 7 juillet dernier, le conseil municipal a voté la modification du plan local d'urbanisme préparé sous le précédent mandat.

Les points essentiels à retenir sont les suivants :

- pour le secteur des Mandrières, limiter à R+1 la hauteur des futures constructions afin de promouvoir une meilleure intégration paysagère et de contenir l'augmentation de la population ;
- permettre à des propriétaires de corps de ferme de les réhabiliter en habitat dans la limite de 170 mètres carrés (existant plus rénovation) pour conserver ce patrimoine tout en évitant des collectifs surdimensionnés dans les hameaux, treize bâtiments sont concernés ;
- enfin, à proximité du centre bourg, une parcelle agricole et sa voisine urbanisable voient leur destination précisée pour permettre d'y installer à l'avenir des jardins partagés et des équipements publics (parkings, bâtiments).

PRIX DU CONFINEMENT

Après un terrible suspense de près de 5 mois, nous dévoilons enfin les 2 photographies gagnantes ex-aequo du petit concours que nous avons organisé durant le confinement. Les 2 personnes concernées pourront retirer leur lot en mairie à partir du 1^{er} octobre.

Bravo et merci à tous pour votre participation.



CALENDRIER DES MANIFESTATIONS

SEPTEMBRE 2020

- **26/09** **Sortie des classes**
Journée **CLASSES EN 9**
- **26/09** **Concert**
19h>23h30 **AMIS DE LA CHAPELLE - Chapelle de Larny**
- **26/09** **Conte avec Irène Ville**
10h et 10h30 **MÉDIATHÈQUE**
- **27/09** **Nettoyons la nature**
9h30>12h **ASSOC. DES FAMILLES - Salle des associations**
- **30/09** **Jeux géants en bois**
14h **MÉDIATHÈQUE**

OCTOBRE 2020

- **08/10** **Assemblée générale**
10h30 **LES AMIS DU TILLEUL - Salle Sivignon**
- **09/10** **Atelier icônes**
9h>17h **ARMEL - Salle des associations**
- **09/10** **Spectacle musical par la Cie du bazar au terminus**
20h **MÉDIATHÈQUE**
- **12/10** **Atelier icônes**
9h>17h **ARMEL - Salle des associations**
- **14/10** **Conte avec Irène Ville**
10h et 10h30 **MÉDIATHÈQUE**
- **19 au 23/10** **Stage cirque multisports**
8h30>17h30 **ASSOC. DES FAMILLES**
- **28/10** **Animation jeux vidéo en famille**
14h>16h **MÉDIATHÈQUE**
- **31/10** **Halloween**
SOU DES ECOLES - Salle des associations



CARRET SERVICES
CARRET ESPACES VERTS
@mail : carret.espace.vert@wanadoo.fr
VAUGNERAY • 06 82 08 94 04

- CRÉATION
- MAÇONNERIE DE JARDIN
- BASSINS
- PLANTATIONS
- ENGAZONNEMENT
- ARROSAGE INTÉGRÉ
- ENTRETIEN

www.pollionnay.fr

Ces dates peuvent être annulées
au vue des circonstances sanitaires

NOVEMBRE 2020

- **11/11**
11h15 **Cérémonie**
MUNICIPALITÉ - Monument aux morts
- **14/11**
19h>2h **Soirée Paella**
QUAD DES MONTS - Salle des fêtes
- **14/11**
10h et 10h30 **Conte avec Irène Ville**
MÉDIATHÈQUE
- **15/11**
14h30 **Loto**
ASSOC. DES FAMILLES - Salle des fêtes
- **19/11**
12h **Repas tête de veau**
LES AMIS DU TILLEUL - Salle des fêtes
- **20/11**
9h>17h **Atelier icônes**
ARMEL - Salle des associations
- **20/11**
18h30>23h **Beaujolais nouveau**
COMITÉ DES FÊTES - Salle des fêtes
- **21/11**
9h>12h **Assemblée générale**
ARMEL - Salle des Associations
- **21/11**
17h **Mois du film documentaire**
MÉDIATHÈQUE + P.A.S
- **23/11**
9h>17h **Atelier icônes**
ARMEL - Salle des Associations
- **28/11**
9h>12h **Assemblée générale**
ARMEL - Salle des associations



L.C.A. LA CONSTRUCTION ARBRESLOISE
Société Coopérative Ouvrière de Production
Maçonnerie - Menuiserie - Charpente

Z.I Sud La Pontchonnieres
69 210 SAIN BEL

tel. 04 74 17 29 89
mail:lca@lca69.fr
www.lca69.fr

DÉCEMBRE 2020

- **05/12**
10h et 10h30 **Conte avec Irène Ville**
MÉDIATHÈQUE
- **11/12**
9h>17h **Atelier icônes**
ARMEL - Salle des Associations
- **12/12**
10h>18h **Marché de Noel**
COMITÉ DES FÊTES
SOU DES ECOLES - Salle des fêtes
- **14/12**
9h>17h **Atelier icônes**
ARMEL - Salle des Associations



LE GONE
Sahuc

Plomberie
Chauffage
Sanitaire
Zinguerie
Professionnel gaz
Dépannage-Adoucisseur
Salle de bain clef en main

06 60 91 16 68 - LGSploMBERIE@yahoo.com - f
POLLIGNAY 69290



Archi'green
Concepteur paysagiste espaces verts



Entretien • Création • Elagage

04 72 66 94 58
archi'green@orange.fr